



WINDISCH

«Blockchäfer» startet bald

Am 5. September 2018 hat die erste Sitzung zwischen dem SAC Brugg und der Stiftung-Faro-Delegation stattgefunden. Besprochen wurde das Ziel, eine gemeinsame Kletterhalle zu betreiben. Fast auf den Tag zwei Jahre später, am 1. September 2020, kann in der Spitzmatt in Unterwindisch die Kletter- und Boulderhalle «Blockchäfer» in Betrieb genommen werden. Auf 460 Quadratmetern Fläche werden rund 150 Boulderrouten aller Schwierigkeitsstufen angeboten. Dazu kommen 157 Quadratmeter einer sieben Meter hohen Kletterwand mit 14 Kletterlinien à je zwei Routen, ebenfalls mit verschiedenen Schwierigkeitsgraden. Zusätzlich entstanden 60 Quadratmeter Lagerraum sowie für Damen und Herren getrennte Garderoben, Duschen und Toiletten. Die Sektion Brugg des SAC ist als Eigentümerin stolz, dass sie in der Region dieses attraktive neue Freizeitangebot realisieren durfte.